



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Schiunfall am Klippitzthörl

Am Sonntagnachmittag gegen 15:00 Uhr kam es im Schigebiet Klippitzthörl zur Kollision zwischen einem 13-jährigen Schifahrer aus Slowenien und einer 38 Jahre alten Snowboarderin aus Graz. Der 13-jährige wurde nach der Erstversorgung vom Rettungshubschrauber C11 mit Verletzungen unbestimmten Grades in das Klinikum Klagenfurt geflogen. Die Snowboarderin wurde von der Rettung mit Verletzungen unbestimmten Grades in das LKH Wolfsberg gebracht.

